



Association de Défense des Valeurs de la Résistance fondée
par Robert Chambeiron, secrétaire général adjoint du Conseil
National de la Résistance

Invitation ADVR

Film de Jean-Pierre Vedel, « Le travail allemand » (des Allemands travaillent avec la résistance française)

**Vendredi 15 novembre 2024, 14 heures, Mairie du 20^e
salle du Conseil, Place Gambetta, métro Gambetta ligne 3, bus 26**

Jean-Pierre Vedel est né en 1955. Après avoir exercé plusieurs métiers, il entreprend des études de sociologie et acquiert une formation universitaire aux techniques audiovisuelles.

Il a réalisé de nombreux films documentaires pour la télévision publique (ARTE, France 3, la 5)



observant la société dans ses marges : épisodes occultés de l'histoire, démarches artistiques singulières, histoires du travail. Et en 2011 il s'est inspiré de sa propre histoire pour réaliser pour France 5 « Nés abandonnés».

Photo: Groupe Lozère, Travail allemand

Aujourd'hui il filme le monde agricole « Femmes de la terre » ou « Le jeu de la ferme » et prépare un documentaire pour le grand écran.

Il a obtenu de nombreux prix pour son œuvre cinématographique.